
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

筑後警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和５年１０月１０日 午後０時００分 から 

 令和５年１０月１０日 午後４時３０分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          本部庁舎・筑後警察署署長室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下６名 

 

  

 

警 察 署        
署長、副署長、総務課長、地域課長 

総務第二係長 

 

  

  

  

 
議 事 概 要          

 

  

  

 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

【本部庁舎見学】（広報課対応） 

⑴ 警察資料室見学 

⑵ ＤＶＤ「あなたの街の警察」視聴 

⑶ 交通管制センター見学 

⑷ 通信指令室見学 

 

〔見学に対する質疑応答〕 

 １ 交通管制センター 

  〇 委員から「交通管制センターにおいて、今まで一番大変だった出来事は何
か。」旨の質問があり、広報課から「近年発生した大雨による土砂災害時の
交通規制である。」旨回答あった。 

  〇 委員から「カメラ（交通監視用カメラ）の増設の予定はあるのか。」旨の
質問があり、広報課から「今のところ予定は無い。」旨回答があった。 

  

２ 通信指令室 

  〇 委員から「通報者の所在地を特定する方法は、住所を伝える以外に無いの
か。」旨の質問があり、広報課から「電柱には番号が付されているので、最
寄りの電柱番号から、通報場所を特定することが可能である。」旨回答があ
った。 

  〇 委員から「何交代で勤務しているのか。」旨の質問があり、広報課から「三
交代である。」旨回答があった。 

  〇 委員から「通信指令室は専従の警察官か。」旨の質問があり、広報課から
「警察署など、現場の第一線を経験した警察官が通信指令室に配属され、勤
務している。」旨回答があった。 

  〇 委員から「様々な内容の通報があると思うが、警察官のメンタルヘルスは
が心配である。」旨の意見があり、広報課から「カスタマーハラスメントに
対する取組みも行っており、一定の条件のもと対応を打ち切るなど、的確な
対応をするとともに、職員のメンタルヘルスに関しても平素から気を使い、
組織的に対応している。」旨回答があった。 
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【報告事項等】（署長） 

 １ 令和５年８月末までの治安情勢（県下及び管内） 

  ⑴ 刑法犯認知件数・検挙件数 

  ⑵ 交通人身事故発生件数・高齢者関連事故数・交通死者数 

 ２ 県警「最重点目標」関連犯罪の検挙状況（県下及び管内） 

  ⑴ 暴力団の壊滅 

   ・ 暴力団構成員等の検挙人員等 

  ⑵ 飲酒運転の撲滅 

   ・ 飲酒運転の検挙件数等 

  ⑶ 性犯罪の根絶 

   ・ 性犯罪の認知件数等 

   ・ 前兆事案の発生状況 

 ３ 管内における主な検挙事案 

  ⑴ 連続公然わいせつ事件 

⑵ ホームセンターにおける連続集団万引き事件 

  ⑶ 被害額約５１０万円のニセ電話詐欺・窃盗事件 

  ⑷ 危険運転致傷事件 

 

【報告事項に対する質疑応答】 

 〇 委員から「防犯アプリ（みまもっち）の不審者情報で、発生場所が特定され
ていないものがあるが、発生場所の情報や、各情報へのアドバイスがあれば良
いと思う。」旨の意見があり、署長から「今後も迅速・的確な情報発信に努め、
市民に役立つ情報を積極的に提供していく。」旨回答があった。 

 

 〇 委員から「集団万引き事件については、暴力団組織が関与した事件か。」旨

の質問があり、署長から「暴力団員の関与した事件ではないが、家庭に寄りつ
かない少年らが集団化したものであり、半グレ集団などと呼ばれる組織に発展
しかねないものを未然に防止したものである。」旨回答があった。 

 

 〇 委員から「近年の少年らは、ネット上で繋がり、闇バイトなど重大事件に加
担しているが、どのような対応をしているのか。」旨の質問があり、署長から
「インターネット絡む事件については本部サイバー犯罪対策課と連携を図り、
徹底的に捜査を進めている。」旨回答があった。 

 

【閉会】 

以上で、第４回筑後警察署協議会を閉会する。 
 


